

◆学校教育目標：「いのち」を尊び、共に学び、共に輝き、生命力あふれて生きる「あかいっ子」の育成◆

令和2年度 赤井小学校 令和2年 10月14日 NO.11 さくら児童会ゆるキャラ

赤 校長室だより 笑顔



◆さくら児童会スローガン：助け合い 夢に向かって あかいっ子◆

さくらだいこくん

「With コロナ！」 コロナと生きる力（朝会より）

朝会 校長講話 2020.10.8

みなさん、おはようございます。予定では今日の朝会は講堂で行うはずでした。しかし、強い雨が降っているので放送の朝会になりました。みなさん、なぜでしょう？ ヒント1「開けられない」 ヒント2「新型コロナウイルス感染症」 皆さん分かりましたか？ 講堂で朝会をしなかった答えは、今一番避けなければならない三密になるからです。強い雨なので窓が開けられないと、密閉と言って空気が流れなくなり、もし、ウイルスがあると、講堂の中で広がっていく可能性があるからです。換気していない講堂に全校児童と教職員約180人が集まることは、密閉・密接・密集の三密になります。新しい生活様式では三密は避けなくてはいけないことの一つです。これからも感染予防、つまり皆さん一人一人の命を守るために、環境や場に合わせていろいろな変更をする場合があります。そして、皆さんにも命を守るために場に合わせた行動を自分で考えて取り組んで欲しいと願います。それが、未来を生きるための「知恵」と「工夫」です。（以下省略）



2学期から全校集会を講堂で行ってきましたが、当日の強い雨の天気で、三密が避けられない状況になることから、放送朝会に変更しました。新しい生活様式と共に、状況に応じた感染予防や事故防止、事故回避の力は、コロナ感染に限らず生きるために必要な力です。これを機会に「よく考えて、最良の選択肢を選ぶ、見つける、行動する力」が身に付くことを願って校長講話の内容を変えて朝会を行いました。

★★★☆☆☆★★★☆☆★★★★☆☆☆★★★★☆☆☆★★★★☆☆☆★★★★☆☆☆★★★★☆☆☆★★★★☆☆☆★★★★☆☆☆

コロナに負けるな！全力運動会開催 10/10

子供たちの全力で取り組むパワーと保護者の皆様の熱い声援で、コロナ禍の運動会が無事開催できました。



ハイ！ポーズ「ダルマでワッショイ♪1年生」

急げ！急げ！「ダルマでワッショイ♪2年生」

全力で走る 「徒競走 3年生」



心を合わせて！「台風の目 4年生」

堂々と 「ぶち合わせ太鼓 5年生」

踊る・舞う・跳ねる「よっちょれ 全校」

お披露目！赤井いぶき太鼓！（運動会）



二十八代目が伝統を引継ぎ、赤井の空へ鼓動を響かせました



赤井小学校の和太鼓活動は平成7年から始まり、今年の6年生は赤井いぶき太鼓第28代目になります。毎年「とっておきの音楽祭」「東松島夏まつり」「オール赤井祭り」そして地区のお祭りへの出演し、発表そして、演奏を通じて赤井小学校のすばらしさを伝えてきました。しかし、今年はコロナの流行で各祭りが中止になり、28代目の発表の場はありませんでした。

しかし、開会式でも小職からお伝えしましたが、出演がなくても、いや、出演がないからこそ、28代目6年生は昼休みに自主的に練習を続けてきました。運動会では、練習の成果を発揮し、赤井の空に素晴らしい鼓動を響かせました。感動！

保護者の支えにより、運動会が大成功！



左の写真は運動会前日のeおつかあの会によるトイレ清掃（当日も会終了後にも清掃や片付け）の様子です。右の写真は太鼓セッティングの様子です。その他、受付や駐車場見回り、テント撤収等、たくさんの方の支えで運動会が開催できました。さすが「赤井は一つ」です。感謝！

6月の学校再開から、全校児童と保護者が集まる行事を控えてきましたが、新しい生活様式に合わせ、参観者や種目を制限して運動会を実施しました。子供たちは、練習から大きな声で友達や同じ組を応援する一生懸命な姿から、運動会を楽しみにしている思いが伝わってきました。運動会の実施方針に対する保護者の皆様のご理解と、準備や運営へのご協力があってからこそ、運動会のねらいが達成され、子供たちの「笑顔」がたくさん見られました。コロナ禍、今後の教育活動、とりわけ行事では保護者の皆様の協力が必要です。今回同様、学校へのご協力をお願い申し上げます。

◎6年生の力は頼もしいものです。係や下級生のお世話を任せた自主性と責任感は学校・家庭・地域で育まれた12年間の積み重ねですね。